

01.09.2014 - 09:22 Uhr

LUSTAT Statistik Luzern: Steuerkraft pro Kopf steigt erstmals seit 2008 leicht an

Luzern (ots) -

Im Jahr 2013 stieg im Kanton Luzern neben den Steuererträgen erstmals seit fünf Jahren auch die relative Steuerkraft wieder leicht an. Näheres entnehmen Sie der beigefügten Medienmitteilung von LUSTAT Statistik Luzern.

Anhänge

http://www.lu.ch/download/sk/mm_photo/12096_20140901_Lustat.pdf

Kontakt:

Staatskanzlei Luzern

Tel. 041 228 6000

information@lu.ch

www.lu.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000205/100760688> abgerufen werden.